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常陸太田市教育委員会定例会（４月）会議録 
 
 

１ 日  時    平成２７年４月２２日（水）１６時００分 
２ 場  所    教育委員会会議室 
３ 出席委員    委員長 小林 憲男 

委員長職務代理者 本多 技研 
委員 根本 恵子 
委員 佐川 美都里 
教育長 中原 一博 

４  欠席委員        なし 
５ 事務局職員    教育次長 菊池 武 

教育総務課長 江尻 伸彦 
指導室長 西連寺 有 
生涯学習課長兼生涯学習センター館長 佐藤 芳孝 
文化課長 大畠 敬一 
スポーツ振興課長 根本康弘 
図書館長 金澤 栄 
学校給食センター所長 沼田 章 

            
６ 会議録署名委員 本多 技研 委員長職務代理者 
７ 議  案 

報告第1号 

 

議案第24号 

議案第25号 

平成２６年度常陸太田市一般会計補正予算（第１２号）案（教育費関係）

の編成に対する意見の専決について 

常陸太田市立学校事務の共同実施に関する規程の一部改正について 

常陸太田市公民館運営審議会委員の委嘱について 

８ その他 
（１） 平成２７年度常陸太田市生涯学習講座教室受講生募集のご案内について 
（２） 常陸太田市西山研修所利用状況 
（３） 常陸太田市健康スポーツチャレンジデー２０１５ 

 
９ 閉  会 （１６：４２） 
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委員長 午後４時００分、ただ今から教育委員会４月定例会を開会する。 
出席委員は全員出席、欠席委員はいません。会議録署名委員は本多委員に

お願いする。早速、議案に入る。報告第１号「平成２６年度常陸太田市一

般会計補正予算（第１２号）案（教育費関係）の編成に対する意見の専決

について」事務局から説明を願う。 

教育次長 資料１ページ及び２ページをお開きください。平成２７年３月３１日付

で常陸太田市教育委員会事務専決規程に基づき、教育費に係る予算措置に

ついて専決処分しており、教育委員会において報告し、承認を求めるもの

です。資料の６ページ、１４款・国庫支出金、１項・国庫負担金のうち、

金砂郷統合中学校建築事業費負担金で 8,069 千円の歳入補正増、１４款・

国庫支出金、２項・国庫補助金、小学校費補助金のうち学校施設環境改善

交付金で 30,608 千円の歳入補正増、中学校費補助金で 47,104 千円の歳

入補正増、１８款・繰入金では金砂郷地区学校建設基金繰入金で 22,900
千円の歳入補正増、２１款・市債では資料８ページ、６目・過疎対策事業

債のうち中学校整備事業債で 45,700 千円の歳入補正減、１０目・教育債

のうち中学校整備事業債で 65,400 千円の歳入補正減をしています。歳出

に関しては、教育費関係の補正増減はありません。 
委員長 報告第１号「平成２６年度常陸太田市一般会計補正予算（第１２号）案

（教育費関係）の編成に対する意見の専決について」は、原案どおり承認

することに異議はありませんか。 

全委員 異議なし。 

委員長 それでは、報告第１号「平成２６年度常陸太田市一般会計補正予算（第

１２号）案（教育費関係）の編成に対する意見の専決について」は、原案

どおり承認します。 
次に、議案第２４号について、議題とします。事務局から説明お願いし

ます。 

教育次長 議案第２４号「常陸太田市立学校事務の共同実施に関する規程の一部改

正について」説明します。学校事務共同実施協議会組織の見直しに伴い、

一部改正を行うものです。資料の１３ページ、新旧対照表から、第３条第

３項第２号に学校事務共同実施協議会の組織が記載されており、今回の改

正は、中心校の教頭を削る変更となります。協議会が設置され今年度で４

年目となりますが、当初立ち上げの際にはその基盤を固めるうえで、中心

校から校長、教頭、学校主査の３人の委員を選任していましたが、今後は、

中心校に偏らず、各校バランスよく教頭に委員選任をし、学校事務共同実

施の成果をひろげていきたい考えです。 
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委員長 議案第２４号について、意見・質問があれば発言お願いします。 

全委員 なし。 

委員長 議案第２４号については、原案可決することに異議はありませんか。 

全委員 異議なし。 

委員長 議案第２４号については、原案可決します。次に、議案第２５号を議題

とします。事務局から説明お願いします。 

教育次長 議案第２５号「常陸太田市公民館運営審議会委員の委嘱について」説明

する。平成２７年３月３１日をもって委員の任期が満了となるので、後任

委員を委嘱するため提案するものです。前回、３月３１日に開催された教

育委員会臨時会において提案可決された委員もありますが、残りの公民館

のうち３７名について資料の１５ページから１６ページの名簿のとおり

提案するものです。 

教育長 市内には１９の公民館があります。それぞれ運営審議会委員は１０名以

内が定数となっています。充て職により先月までに決まらなかった公民館

について、今回追加して提案するものです。 

委員長 これで全公民館が決まるのでしょうか？ 
生涯学習課長 まだ提案できない箇所があります。本日提案したものは４月１２日まで

の〆切で生涯学習課が取りまとめた内容を提案させていただくものです。

残りは次回５月の教育委員会定例会において提案します。 
名簿上、太田公民館樫村毅氏の備考欄だが、正しくは太田中学校長に訂正

します。また、金郷公民館関根暢生氏の備考欄には金砂郷小学校長を追加

記載したいのでお願いします。 
委員長 議案第２５号について、意見・質問があれば発言お願いします。 
全委員 なし。 
委員長 議案第２５号については、原案可決することに異議ないはありません

か。 
全委員 異議なし。 
委員長 議案第２５号については、原案可決します。 

次に「その他」に移る。事務局から何かありますか？ 
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生涯学習課 

 

 

 

 

 

２色刷り全１２ページの募集案内チラシを参照ください。平成２７年度

常陸太田市生涯学習講座教室受講生募集について、番号１番から２９番ま

で各種講座の実施日時、内容、講師等が記載され、４月２２日までの期 
間で募集を行っています。その他、各種サークルを紹介しているので参照

してください。次に、西山研修所利用状況の資料をご覧ください。開催日

数と月別利用状況を記載しました。昨年度、年間利用者数は 32,964 人で

あって、当初の市目標数値 31,000 円を超え利用者増となりました。 
スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

５月２７日水曜日、健康スポーツチャレンジデー２０１５を実施しま

す。当日は、実技指導者として元ＮＨＫテレビ・ラジオ体操のアシスタン

ト田村恵美氏を招きラジオ体操教室を開催します。今年の対戦相手は天然

砂むし温泉で全国的に有名な鹿児島県指宿市です。今年で７回目の開催と

なるが、これまで常陸太田市は４勝２敗。今年も学校や企業はもちろん、

ゴルフ場などの他市からの来場者も含め、住民等の参加率を向上させ、市

民の健康意識とスポーツ振興を図っていきたい考えです。 
文化課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２４日（金）２１時から放送されるテレビ東京「所さんの学校では

教えてくれないそこんトコロ！」という番組で郷土資料館分館の開かずの

金庫が放送されます。番組が開かずの金庫を募集し、資料館のホームペー

ジを見た制作会社から取材の申し込みを受け、ロケが行われたものです。

館内の金庫は関東銀行が使ったものと伝わっており、震災で倒れかかり復

旧できない状況ですが、今回その金庫を起し鍵を開けるという内容です。 
金庫のダイヤルは１００万通りある形式で、倒れていた影響もあり歪みが

発生していたため、ダイヤルを壊し、扉を一部切って開ける方法を取りま

した。鍵師もこれだけ大きな金庫を開けるのは初めてだったとのことで

す。 
教育総務課 平成２７年度茨城県市町村教育委員会連合会定期総会が５月２６日火

曜日の午後に予定されています。場所は常総市地域交流センターです。 
委員長 その他何かありますか？ 

なければ、以上をもって４月定例会を閉会とします。 
次回定例会の日程は、５月２８日（木）午後２時３０分開会とします。 
１６時４２分閉会。（所要時間４２分） 

 


